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Zitat von Realist 

Zitat von Clubi 

Bei der Sparkasse fließt schon Geld!

Kann gut sein, aber sicherlich nicht viel.

Das ist eher auf soziale Verantwortung ausgelegt und gemeinsame Aktionen.

Das ist gut und gilt es zu unterstützen, doch wären finanzkräftige Sponsoren wichtiger.
Wir haben oft Sponsoren über einen kurzen Zeitraum.

Wolf-Möbel taucht nirgendwo auf offiziellen Auftritten (Website, Sponsoren Wand bei
PKs) auf, Godelmann nach drei Jahren Ärmelsponsor auch wieder weg.

Beides regionale Mittelständische Unternehmen, hier liegt unsere Chance. Doch gibt es
ja auch durchaus fränkische BigPlayer. Doch haben die alle mittlerweile ihren Sitz in
München Und unterstützen die Bayern auch kräftig (MAN, Siemens, Adidas).

DAber bleiben nur die mittelgroßen übrig. Hoffen wir, dass viele bisherige Sponsoren
gehalten werden können.

Alles anzeigen 

Ich habe jetzt mal alte Zeitungsartikel gesucht und da wurde die Sparkasse als neuer
Großsponsor bezeichnet der rund 500.000 Euro im Jahr bezahlt.
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